
USB Dongle 

The USB Dongle is a small device that plugs into a USB port on a host computer to 

provide an ID that is used in licensing the use of CodeWarrior software. Freescale 

provides them as a licensing option for our customers. The dongle allows for a single, 

specific node-locked copy of a given CodeWarrior software suite to be used with any 

given computer system, by attaching the dongle to their computer’s USB port. Proper 

operation of the desired CodeWarrior software product does require a valid license on 

the USB dongle. 

 

Features 

 

Two common reasons that the dongle is used are: 

1. Users desire to use CodeWarrior software at home and at the office but do not 

wish to purchase two copies of the software 

2. Users that wish to purchase a single license for the software and to then use 

the software in different physical locations that do not have the guarantee of 

an internet connection. 

For users that have a persistent internet connection to all workstations, the floating 

license option is generally a superior licensing mechanism that allows for higher rates 

of utilization of the software. 

All computer systems with a USB 1.1 or higher USB port may utilize the dongle. 

Drivers for the dongle are required and ship with the dongle or can be downloaded. 

Most CodeWarrior software released after 04/01/2004 will be able to use the dongle. 

Specifically, dongle capability is enabled in CodeWarrior IDE version 5.6 and later. 

Of note, a single computer system can have multiple dongles connected at once, if 

needed. 

Note: at this time we do not support the USB dongle license for Vista OS (32-Bit) 

 



Океан Электроники
Поставка электронных компонентов 

Компания «Океан Электроники» предлагает заключение долгосрочных отношений при 

поставках импортных электронных компонентов на взаимовыгодных условиях! 

Компания «Океан Электроники» является официальным дистрибьютором и эксклюзивным 
представителем в России одного из крупнейших производителей разъемов военного и 
аэрокосмического назначения «JONHON», а так же официальным дистрибьютором и 
эксклюзивным представителем в России производителя высокотехнологичных и надежных 
решений для передачи СВЧ сигналов «FORSTAR». 

Наши преимущества: 

- Поставка оригинальных импортных электронных компонентов напрямую с производств Америки, 
Европы и Азии, а так же с крупнейших складов мира; 
- Широкая линейка поставок активных и пассивных импортных электронных компонентов (более 
30 млн. наименований); 
- Поставка сложных, дефицитных, либо снятых с производства позиций; 
- Оперативные сроки поставки под заказ (от 5 рабочих дней); 
- Экспресс доставка в любую точку России; 
- Помощь Конструкторского Отдела и консультации квалифицированных инженеров; 
- Техническая поддержка проекта, помощь в подборе аналогов, поставка прототипов;  
- Поставка электронных компонентов под контролем ВП; 
- Система менеджмента качества сертифицирована по Международному стандарту ISO 9001; 
- При необходимости вся продукция военного и аэрокосмического назначения проходит 
испытания и сертификацию в лаборатории (по согласованию с заказчиком);
- Поставка специализированных компонентов военного и аэрокосмического уровня качества 
(Xilinx, Altera, Analog Devices, Intersil, Interpoint, Microsemi, Actel, Aeroflex, Peregrine, VPT, Syfer, 
Eurofarad, Texas Instruments, MS Kennedy, Miteq, Cobham, E2V, MA-COM, Hittite, Mini-Circuits, 
General Dynamics  и др.); 

«JONHON» (основан в 1970 г.)

Разъемы специального, военного и аэрокосмического 
назначения: 
(Применяются в военной, авиационной, аэрокосмической, 
морской, железнодорожной, горно- и нефтедобывающей 
отраслях промышленности) 

«FORSTAR» (основан в 1998 г.) 

ВЧ соединители, коаксиальные кабели, 
кабельные сборки и микроволновые компоненты: 

(Применяются в телекоммуникациях гражданского и 
специального назначения, в средствах связи, РЛС, а так же 
военной, авиационной и аэрокосмической отраслях 
промышленности). 

Телефон:    8 (812) 309-75-97 (многоканальный) 
Факс:           8 (812) 320-03-32 
Электронная почта:    ocean@oceanchips.ru 
Web:      http://oceanchips.ru/ 
Адрес:   198099, г. Санкт-Петербург, ул. Калинина, д. 2, корп. 4, лит. А


